

双ヶ丘中だより

京都市立双ヶ丘中学校 3/18 第18号 文責 上田
学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生き抜く生徒の育成」



令和3年度が終了しました。

令和3年4月、双ヶ丘中学校と高雄中学校が統合し、新たな双ヶ丘中学校の歴史がスタートした令和3年度も、何とか無事に終了することができました。

統合に向け2年間準備はしていましたが、子どもたちはやはり不安で緊張していたと思います。4月初は新しい友達とうまくなじめるかという周囲の不安を吹き飛ばすかのように、お互いに協力し、励まし合いながら、どの学年も素晴らしい学年集団に成長してくれました。

今年度の学校生活も、新型コロナウイルスの影響で様々な取組が中止、また縮小した形式での実施など制約を多く受けたものになりました。しかしこのような状況の中、学校行事においては、3年生を中心に、生徒全員ができる範囲で創意工夫と努力を行い、何より「行事は絶対に成功させる」との強い気持ちで取り組んでくれたおかげで、どの行事も成功させてくれました。

3学期に入り、第6波の影響で「まん延防止等重点措置」が発出され、本校生徒も感染が確認されいくつかのクラスが学級閉鎖を余儀なくされましたが、タブレット端末を活用したりモート授業を行うなどの対策で、授業も滞ることなく進めることができました。

振り返ってみると昨年同様コロナに振り回された大変な1年であったと思いますが、これを乗り越えたことで大きな成長につながったと思います。令和4年度に向け、短い春休みですが、しっかりと準備をお願いします。

令和3年度 卒業証書授与式

3月15日 第72回の卒業式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、式次第など制限された中での式にはなりましたが、心温まる雰囲気で169名の卒業生は、笑顔で双ヶ丘中学校を巣立っていきました。



春休みの予定

3月19日（土） 部活動再開

23日（水） 總務課の教職員 午後1時より、学校のホームページに掲載

30日（水） 總務課の教職員 生徒登校 午前9時 各教室に集合

4月 6日（水） 着任式、始業式 生徒登校 午前8時30分

7日（木） 入学式 参列生徒：生徒会本部役員